

RP 17.5.99.



## Für den Europapokalsieg gab es den Sportpreis des Monats

Erfolge haben die Faustballerinnen des TV Voerde in den vergangenen Jahren genügend gesammelt. Als Krone setzten sie sich selbst im März den Europapokalsieg für Ver-

einsmannschaften auf. Dafür gab es am Samstag den mit 1000 Mark dotierten Voerder Sportpreis des Monats, der der erfolgreichen Mannschaft im Beisein von Ver-

einsvertretern und Vorstandsmitgliedern des Stadtsportverbandes von Herbert Kamen (2. von rechts) von der Volksbank Voerde überreicht wurde.

RP-Foto: Martin Büttner